

「雑草魂」 第 5 9 号

2021.1.25(月) 編集責任者：橋山 直記

☆祐誠高校入試の感想 Part1 ☆

入試を終えて、自分は先生、親、いろいろな人に支えられてきたからこそ、ここまでこれたと思う。作文では、先生たちに見てもらったからこそ、本番の入試の時に書けました。数学では、冬休みに勉強したおかげで解けました。英語では、単語を読みながら書くというところがとてもよかったと思いました。面接では、地域の人に支えてもらい、本当に自分たちは支えられていると思いました。本当にみんなから支えられていることを忘れずに、これからも勉強やいろんなことを頑張っていきたいです。

私は最初とても不安でしたが、家族のみんなやいろんな先生方に支えてもらい自信ができました。そのおかげで全く解けなかった数学のプリントや、覚えることができなかった英文などができるようになったので、支えてくれた方々に感謝したいと思います。そして入試当日は朝からしっかりおしえてもらった勉強の仕方です。数学と英語の勉強をしました。家族も協力してくれてとてもうれしかったです。祐誠高校に着くと、とても緊張と不安で押しつぶされそうでしたが、学校で一生懸命頑張ったことを思い出して入試にのぞきました。私は落ちついて問題を解くことができました。これも私たちを支えてくれた方のおかげです。感謝の気持ちを忘れずに日頃の生活を取り組んでいきたいです。

最初高校に入ったとき、緊張しすぎて言葉が出ませんでした。見崎中のみんなを見ると、みんながいるから大丈夫と思えるようになり、いつもの自分に近づくことができました。そして教室に入ったとき、いよいよなんだなと思いました。点呼の時間になる前、30分以上まつ時間がありました。その時が一番緊張しましたが、学校で応援してくれている3年生のみんなや、この受験の日まで支えてくれた先生方、そしてお母さんのことを頭の中で考えると、安心できるような気持ちになり、緊張が少しやわらぎました。本当に感謝しかありません。面接では、最初に中学校で練習したとき不安でたくさん緊張しすぎて言葉がつまり、頭が真っ白になって、本番の面接が怖くなってしまいました。ですが、練習を重ねるごとに自分に自信がつくようになり、そして本番になり、思いきって、元気に明るく、面接官に聞こえやすいようにハキハキと言おうと思い、挑みました。そして質問に答えていると、面接官の方から「元気いっぱいですね！いいと思います。」と言われたので本当にうれしかったです。受け答えもうまくいって、面接が終わりました。この入試を終えて、やはり一番は友達や家族、先生の力があってこそ頑張れたと思っています。

裏面に続く

私は1月4日から、いろんな先生に助けてもらいました。わからなかった事も先生方に教えてもらいわかるようになりました。どんどん入試の日がせまってきて、とても不安だったけど、いろんな先生や友達に教えてもらった。入試当日は、朝はやくから、祐誠高校までおくってもらえてよかったです。いろんな人に大きな声であいさつをしました。ろうかにも先生方がたっていたけど、一人一人にとまって大きな声であいさつをすることができました。テストでは、いままでお世話になってきた先生方や友達から教えてもらったことに感謝して、一生懸命頑張ることができた。国語では、今までなんかいかいてきた事をいっしょうけんめいかいた。200字しっかりうめることができた。1問1問しっかりとときがんばった。今まで一生懸命がんばった事をテストにだした。祐誠高校のものにはいった時から、とくにきんちょうしていた、とにかくリラックスしてテストをうけた。テスト中の態度も、せすじをしっかりとのぼし集中した。テストが終わっても、いそがしい中お母さんがむかえにきてくれた。面接では、じゅん番がちかずいてくるたびにとても体がふるえていた。大きな声で、明るく面接をすることができた。今までやってきた事を、全部はっきすることができた。

苦労する時間は長いけど、終わるのは一瞬だなと思いました。作文での良かった点では600字以内で自分の考えをしっかりと書くことができました。悪かった点では思っていた文より長かったのでまとめることができずに、ごちゃごちゃになってしまいました。改善点では一番に伝えたいことを頭の中で整理して、文の構成を作り、完成したら、時間が余らせて、文の見直しで、直せるところまで直していきたいと思いました。祐誠高校の推薦者がとても多く、周りの余裕にプレッシャーに負けてしまいそうでしたが、自分なりの作文を書くことができたので、よかったかなと思います。面接での良かった点は、1つ1つの質問に対して、大きな声で発言ができました。そして、質問者の目をしっかり見て、言えたので良かったです。悪い点では、面接以外での指示に従うときに、声が小さくなってしまいました。なので、いつでも大きな声を出していき、自信をもって「はい」と言えるようにしていきたいです。

テストの問題で国語と英語が全部うめれて良かったです。しかし、数学の問題が、全てはうめれなかったので、そこが悔しく高校でおいていかれないように、さらに、勉強しようと思いました。テストの内容は自分の中では良い方と思ったのですが、テストを受けた時のしせいが悪かったので、そこが心配です。きずいたら悪くなっていたので、そうならないように直していきたいです。面接の時に、ドアが開いていたのと、荷物を室内に持っていくところととまどってしまい、入室がひどかったので、ダメだったなと思いました。何があっても対応できるようになっていきたいです。ここまで支えてくださった先生方や、親に感謝して、もしも受かったら、高校ではさらに頑張っていきたいです。

受験お疲れさまでした。

これまで頑張ってきた自分を、

褒めてあげてください☆